

Papst zelebrierte Messe zum Abschluss der Bischofssynode

...

Auch die Reformbewegung Wir sind Kirche bewertete die Ergebnisse der Beratungen der Weltsynode positiv. Alle drängenden Fragen seien nun auf dem Tisch, hieß es am Sonntag laut der Deutschen Presse-Agentur (dpa) in einer Mitteilung. Nun müsse der von Papst Franziskus initiierte Reformprozess auf allen Ebenen weitergehen. "Kontroversen und Spannungen gehören unweigerlich dazu angesichts des immensen Reformstaus, in dem sich die römisch-katholische Weltkirche befindet. Trotz der noch sehr starken Männer- und Klerikerlastigkeit hat sich in den knapp vier Wochen eine zukunftsgerichtete Dynamik entwickelt."

<https://www.news.at/a/katholische-weltsynode-ende-13201189>

Zuletzt geändert am 30.10.2023